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次週のプログラム　

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

１年を振り返って（委員長報告）

１年を振り返って
（委員長・会長・幹事報告）
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　りました。

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○ガバナー事務所より地区大会参加の礼状が届

いております。

○水戸RC・水戸西RCより週報が届いております。

○地区大会の資料とロータリー手帳を出口の

テーブルの上に置いておきましたのでお帰り

の際、お持ち下さい。

○筑西保健所より30年度「ダメ。ゼッタイ。」

普及運動街頭キャンペーン実施の案内が届い

ております。

日時　６月24日（日）AM10：00 ～ 11：30

場所　㈱カスミフードスクエア下館南店

　

新入会員卓話　    宮 田 憲 一会員

　皆さん、こんにちは。本日は新入会員卓話と

いうことで、このような機会を頂きありがとう

ございます。改めまして、自己紹介から始めさ

せて頂きます。

　新入会員の宮田憲一です。昭和50年、旧下

館市女方で工務店を営む家庭の長男として生ま

れました。職業は一級建築士で㈲宮田建設の代

表取締役を勤めております。

　地元川島小学校、下館西中学校、佐野日本大

学高校へと進学し、東京理科大学理工学部建築

学科を卒業いたしました。

　27歳のときに一級建築士に合格し、平成16

年 宮田憲一一級建築士事務所登録、平成24年

㈲宮田建設代表取締役に就任いたしました。

　まだまだ若輩者です。今後ともご指導宜しく

お願い致します。

前例会報告     第2833回   2018/6/6（水）

会 長 挨 拶 　  永 盛  武 会長

　私の土地家屋調査士会発行の手帳を見たとこ

ろ、今日は「芒種」とあります。この頃は五月雨

が降り始め、やがて梅雨の季節に入ります（お

りしも今日から入梅に入ったとか）。最近の田

植時期は品種改良と機械化等により早くなりま

したが、私の子供の頃はいま時分からツバメが

飛び交う中、田んぼ仕事が忙しくなったものです。

　さて、今日は今年度最終理事会が行われ、日

向野会員が６月30日もって退会されることを

報 告 さ せ て い た だ き ま し た。日 向 野 さ ん は

2003～2004年会長を務められ、下館クラブ

の顔としてつい最近まで活躍されましたことが

言うに及びません。最近は大好きなゴルフも健

康上の理由で、思うように出来ず、クラブを退

会することになったとのことです。

　つきましては、27日の最終例会後の懇親会

では、御本人出席のもとささやかながら、日向

野さんの新たな人生のスタートを祝したいと思

いますので、私個人としても余興を考えており

ますから、会員の皆様もそれぞれ送る言葉をご

用意いただければ幸甚です。

一日一言　安岡正篤著より　緑のオアシス

　要するに、人々が己一人を無力なもの、ごま

めの歯ぎしりと思わず、如何に自分の存在が些

細なものであっても、それは悉く人々、社会に

関連していることを体認して、まず自らを良く

し、また自らの周囲を良くし、荒涼たる世間の

砂漠に緑のオアシスをつくることである。家庭

に良い家風をつくり、職場に良い気風をつくれ

ない人間どもが集まって、どうして幸福な人類

を実現できましょう。

理 事 会 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

1. 公開講演会関係決算の承認

2. 最終例会（内容）の承認

3. 神山芳子バレエ後援の承認

4. 下館青年会議所 40 周年記念祝典（6/9）参加

の承認（祝金１万円）

5. 日向野陽会員が６月末日で退会することにな
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　加えて、情報化社会を反映して、お客様のニー

ズもますます高度化・多様化しており、大きな

ギャップを生じているのです。

顔の見える家づくりをしていきたい

　国勢調査の結果では、2015年の大工人口が

30万人程度であり、昨年大工に就業した人数

もわずか千人程度であるという噂を聞きまし

た。それが本当なら95年以降は５年ごとに10

万人ずつ大工人口が減っているということにな

ります。それに加えて深刻なのは、次代を担う

40歳未満の若手の大工さんがとても少ないと

いうことと、熟練技術を習得する仕事の機会が

失われつつあることです。

　大工人口に反比例して木造住宅のプレカット

率が上昇しています。人口減少の原因はプレ

カットの普及による技術発揮の場の減少だけで

はなく、住宅メーカーが求められる仕事の質や

スピードとモチベーションや体力の関係、技量

や経験に比例しない賃金体系、次々に変化する

法律のしばり、木造住宅の現代化への対応の困

難さなどが考えられます。それらを一言で言い

換えると、木造住宅をつくる主体が変化してい

ること、また大工の棟梁としての総合力を積極

的に育成、評価してこなかったことによる社会

的な位置づけの曖昧さであると言えるように思

います。

　我々は、長い間木を扱ってきた知恵や技術を

次代に受け伝えていくために、わずかでも力に

なりたいと思っています。大工が技術を発揮で

きる場を確保すること、大工が前向きな気持ち

で仕事が出来るような環境を整えることを心が

けていきたいと考えます。

　「顔の見える家づくり」には大工が欠かせませ

ん。満足のできる住まいをつくるために、まだ

まだ、大工には元気で頑張ってもらわなければ

ならないのです。

　様々な環境変化への対応、多様化するニーズ

に答えつつ、■住まう人の思いを丁寧に引き出

すこと■本質を大切にすること■常に正しい熱

意をもって取り組んでいくことを忘れずに、

日々努力して日本の伝統的な住まいの良い部分

を活かしていきたいと思います。

　ご清聴を感謝いたします。

㈲宮田建設とは？

父・宮田岩雄…平成元年会社法人化

祖父・宮田平馬

曽祖父・宮田七郎…さらに先代と 代々地元の大

工として地域に根ざした仕事をして参りまし

た。現在は【木のぬくもり】を感じる住まいづく

りを中心に建築全般、自社大工による技術型工

務店です。

①住まい のことなんでも！

②再生！リノベーション

③さまざまな建築にチャレンジ！しております。

宮田建設の信条

■住まう人の思いを丁寧に引き出す

■本質を大切にする

■常に正しい熱意をもつ

この３意を常に心に持ち、活動しております。

　まず、プランニングにあたりましては、

■綿密な打ち合わせ

■伝わる図面

■共感

時間をかけて行っております。

住宅業界の概要とこれからの課題とは？

　住宅とは

利用形態…戸建（持ち家）・貸家・分譲住宅・給

与住宅あります。

構造としては木造の木造軸組、２×４、鉄骨プ

レハブの軽量鉄骨・重量鉄骨、RC造があり、

当社としては、日本の伝統的な工法で、柱や梁

などの軸材で構成する木造軸組を主力でやって

おります。

戸建て住宅シェア

　住宅市場を見てみると、大手のシェアが圧倒

的に低いということに気づきます。他の業界と

比べてみても一目瞭然です。大手住宅メーカー

10社のシェアは30％にも満たないのです。

　実は、圧倒的多数を地域の大工さんや工務店

が占めているのです。

　しかし、近年、工務店の後継者不足や腕のい

い職人の減少が懸念される一方、国の主導によ

る住宅品確法制定や長期優良住宅の推進などに

より、技術力や品質管理体制に対する要求は極

めてハイレベルになっています。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▼関谷　　徹さん　宮田会員の卓話、楽しみです。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼鈴木　光則さん　宮田さんの卓話、楽しみに

していました。

▼早瀬　浩一さん　宮田会員、卓話宜しくお願

い致します。

▼新井　利平さん　新会員、宮田様の卓話を記

念して。

▼永井　啓一さん　宮田さん、卓話楽しみにし

ておりました。宜しくお願いします。

▼潮田　武彦さん　宮田会員の卓話を記念して。

▼舘野　　博さん　宮田会員、卓話どうぞ宜し

くお願いします。

▼木幡　　浩さん　宮田会員の卓話楽しみにし

ております。
▼鈴木　健一さん　宮田さん、卓話宜しくお願

いします。

▼堀江　　勤さん　宮田さん、卓話宜しくお願

い致します。

▼秋葉　浩一さん　宮田さん、卓話楽しみにし

ております。宜しくお願いします。

▼葉　　章二さん　宮田さんの卓話を楽しみに

しております。宜しくお願い致します。

▼宮田　憲一さん　本日は、卓話ということで

このような機会を頂きありがとうございま

す。宜しくお願いいたします。

▼岩﨑　晴男さん　宮田会員の卓話を記念して。

本日の合計　72,000 円
累計 1,031,000 円

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）　　　

５月 23日　グループミーティング
　永井啓一　潮田武彦　内山勝洋　中里泰久

　堀江　勤

５月 26日　地区委員会
　永盛　武　中里泰久　新井和雄　神山芳子

　潮田武彦　

スマイルＢＯＸ  岩﨑 晴 男 委 員 長

結 婚 記 念 鈴木 憲一・舘野　 博さん

　　　　　　　　内山 勝洋・菊池 祥明さん

　　　　　　　　武井 宏樹・日向野 陽さん

　　　　　　　　佐藤　 昭さん

パートナー誕生　菊池 祥明さん

会 員 誕 生　菊池 祥明・佐藤　 昭さん

　　　　　　　　武井 宏樹さん

▼永盛　　武さん　宮田会員の卓話を記念して。

▼中里　泰久さん　宮田会員、卓話宜しくお願

いします。

▼加藤　昌美さん　宮田会員の卓話楽しみで

す。宜しくお願い致します。

▼小林　一彦さん　宮田会員の卓話、楽しみに

しています。

免除

2

病欠

1

欠席数

9

出席数

20

会員数

32


